



# Tiraditos

---

## LOS EXTERMINIOS EN LAS ZONAS DEL NARCO

- Lo sucedido en la comunidad de Teuchitlán, Jalisco, donde se encontraron crematorios para la incineración clandestina generó una enorme consternación; sin embargo, es un tema que lastimosamente ocurre en todas las entidades con presencia de los cárteles de la droga. Ayer, un grupo de madres buscadoras encontraron un centro de “exterminio” en la ciudad de Reynosa Tamaulipas. Lo más lamentable de esta situación es que en muchas ocasiones las autoridades tienen conocimiento de este tipo de desapariciones de cuerpos sin que hicieran algo para evitarlo o buscar a los presuntos responsables. Pero luego se ofenden cuando los señalan de los vínculos narcos – gobierno.

---

## EL DESDÉN QUE NO FUE UN ASUNTO MENOR

- El supuesto desaire de los diputados **Ricardo Monreal**, Morena; **Manuel Velasco**, PVEM; así como la dirigente nacional de Morena, **Luisa María Alcalde**, sigue dando de qué hablar. Ahora se



difundieron videos en los que se ve perfectamente que los políticos arriba mencionados se dieron cuenta de la presencia de la mandataria capitalina, **Claudia Sheinbaum**, y aún así decidieron tomarse la foto con **Andrés Manuel López Beltrán**, por lo que no se trató de un tema menor de distracción como lo mencionó la presidenta de México. Es un tema mucho mayor en el que pareciera que hay alguna intencionalidad; pero si le llegaran a preguntar a alguno de los involucrados dirán que no y que su lealtad está con la titular del ejecutivo local.

---

## **TRANSPORTISTAS EN EL DESAMPARO**

- Participantes en el Foro Seguridad de las Carreteras del país acusaron corrupción de la Guardia Nacional, que trabajan de manera coludida con asaltantes, así como abusos de retenes de supervisión de la FGR, mal estado de las carreteras, asaltos y robos descarados en varias partes del país, por bandas o policías estatales y municipales, falta de vigilancia, robos de unidades llevadas al extranjero y burocracia para recuperar las que fueron robadas y usadas en delitos. La situación para los transportistas, aseguran, es demasiado complicada y casi imposible de zanjar porque las propias autoridades son las que están involucradas en dichas actividades legales. El llamado es a poner un alto a este tipo de situación de inseguridad y colusión de las autoridades con la delincuencia que sólo genera un mayor daño.